

**Anfrage Ratsmitglied Deny, SPD, in der Stadtratssitzung vom 25.09.2023 bzgl.
„Fahrbahnverschwenkung in der Alleestraße in Höhe der Landgraf-Ludwig-
Realschule plus“; Stellungnahme der Verwaltung**

Anfrage

Ratsmitglied Deny zeigt auf, durch das Bauvorhaben der Landgraf-Ludwig-Realschule plus sei eine Fahrbahnverschwenkung notwendig gewesen. Nun sei berichtet worden, dass diese Verschwenkung nach Abschluss des Bauvorhabens beibehalten werden soll. Er bittet um Überprüfung.

Stellungnahme der Verwaltung

Eine dauerhafte Fahrbahnverschwenkung ist nicht vorgesehen. Die Verschwenkung wurde nach dem Rückbau der Baustelle entfernt.